

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"

LA SEGUNDA "ÉTAPA" DEL PROGRESO ENERGÉTICO

CONFERENCIA 71: Limbo y Umbral, Comunicaciones Inducidas, Mente y Pensamiento

Limbo y Umbral

Comunicación Energética

Comunicaciones Inducidas

Mente y Pensamiento

REUNIÓN DEL DÍA 23 de marzo del 2014

7H30

FORMA DE ENERGIA (HERMANO) Que la paz del SEÑOR esté con vosotros, bien podemos iniciar....yo escucho

PARTICIPANTE 9

EL LIMBO... más o menos de lo que escuché en las grabaciones... es el espacio que se le concede a un Espíritu para reencontrarse a sí mismo y con DIOS, en la meditación también se busca ese espacio... **qué diferencia hay entre EL LIMBO y la meditación?, o se llega al LIMBO a través de la meditación?**

HERMANO

A ver... **la FORMA DE ENERGÍA puede estar en el LIMBO, y en ese sitio simplemente *revisar* algunas acciones que ya ha desarrollado, que ya ha vivido... digámoslo así... hasta podría decirse en términos materiales... ver sus equivocaciones, comprender sus aciertos... y tratar de enmendar para el futuro circunstancias de características similares.**

Pero claro está... primero... que no vuelve a vivir lo que ya ha vivido, como lo diría el material... remontarse al pasado y corregirlo... NO,... no es posible eso.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....
no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Pero... digámoslo así... **la experiencia del LIMBO le sirve para adelantamiento, porque ve para sí mismo sus circunstancias anteriores y puede hacer una proyección propia de adelantamiento futuro.**

Quiero decir con esto... aprender de sí mismo... si a eso, en el comparativo que planteas en la pregunta le llamas meditación... nosotros no tenemos inconveniente en decir que podría ser lo mismo. Entonces... quizás para una mejor explicación, lo que sería importante en término material... es que definas tú a qué llamarías meditación, qué estarías entendiendo por meditación...

PARTICIPANTE 9

Es igual... introspección interna para reencontrarse y reencontrar su centro, volver a encontrar de dónde proviene su origen, quién es... y hacia dónde va... es como una reflexión...

HERMANO

Ya... bueno... pero entonces es diferente... porque **en el LIMBO ves, en EL LIMBO estás.... Digámoslo así “viviendo” lo que ya viviste... EL LIMBO es una reflexión, si quieres en retrospectiva anterior o pasada de tus circunstancias.** Eso es algo, no el todo de lo que podrás hacer en EL LIMBO. Desde luego, todo aquello sujeto a una diversidad de circunstancias.

06:00 En consecuencia... creo que hay una diferencia fundamental con lo que has expresado..

La meditación no sería en este caso ir otra vez entre comillas... por ser término material... a “vivir esa vivencia”, más sería una reflexión... podríamos hasta decirlo... de pensamiento, sobre circunstancias del Conocimiento del Espíritu,.

Pero en EL LIMBO en cambio, puedes unir aquello... estas circunstancias de reflexión del Conocimiento... pero las unes y las aplicas a una vivencia determinada o a varias vivencias... eso es lo que puedes hacer en EL LIMBO, entre otras cosas...

PARTICIPANTE 9

Y qué otras cosas se pueden hacer en EL LIMBO?

HERMANO

Bien... entonces, si lo uno es... pongámoslo así mismo en reflexión material... mirar hacia atrás, vivencia hacia atrás... no digo vidas, digo acciones, circunstancias que la FORMA DE ENERGÍA transitó por ahí, transitó en esas circunstancias, eso es lo que puedes revisar... y la revisa para si

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....
no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

mismo, para su auto aprendizaje, para su propio entendimiento y corrección... que más puede hacer entonces si eso ya lo hizo... de allí puede sacar una enseñanza... **cuál es la enseñanza?**

La reflexión de su propio LIBRE ALBEDRÍO... él puede moldear su albedrío, porque la ventaja del LIMBO es... que no solo miras hacia atrás en esta retrospectiva de circunstancias, sino que aprendes con honestidad, con franqueza... usando el término material... en término espiritual te diría aceptas la Verdad. **En EL LIMBO entiendes que solo hay una Verdad, porque esa es la otra ventaja... estás viviendo EL LIMBO espiritualmente, no materialmente. Entonces, cuando el Espíritu está allí solo ve la Verdad, y entiende la Verdad.**

09:20 En otras palabras... si quieres... **es tu propio auto juzgamiento, pero un auto juzgamiento sin intervención mental, sin que se engañe porque LA FORMA DE ENERGÍA ya no tiene materia.**

Entonces... qué consigues con aquello? ... clarificar tu comprensión, si quieres tu Conocimiento... y entonces es un proceso de evolución, porque allí encontrarás solamente la Verdad... y basado en esa Verdad entonces te darás cuenta que conforme funcionaste en tu LIBRE ALBEDRÍO en aquella circunstancia, quizá te equivocaste, y entonces ahora apegado a la Verdad, corriges tu LIBRE ALBEDRÍO, pero insisto no hacia atrás... hacia la proyección de la evolución espiritual que va para adelante.

Entonces tu albedrío se llena del Conocimiento Verdadero... me comprende?

PARTICIPANTE 9

Sí

PARTICIPANTE 6

Hermanito EL LIMBO entonces es un estado en el cual... cuando un Espíritu parte de aquí y estuvo bastante ofuscado... esto amerita que pase ese proceso de análisis, o es una condición misma del Espíritu que en cualquier instante puede analizar de manera retrospectiva, para en función de ese análisis evolucionar?

HERMANO

Lo segundo es lo correcto, pero debo ponerle ciertas situaciones o características...

Veámoslo entonces... o condicionantes... si quieres...

Primero: el Espíritu es FORMA DE ENERGÍA pura ya...¿a qué estamos denominando nosotros en este tipo de comunicaciones FORMA DE ENERGÍA PURA?

... es decir... ya dejó tu esfera.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....
no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

El Espíritu ya estaría en este caso... en ocasiones... en tránsito diríamos al TÚNEL DEL CONOCIMIENTO, o al PUNTO LUMINOSO, en otras podría estar ya allí en ese sitio en EL PUNTO LUMINOSO... en cualquiera de las dos circunstancias, **¿cómo se aplica EL LIMBO?** ... conforme lo has expresado. Estoy desechando lo primero... no en ofuscación... porque LA FORMA DE ENERGÍA ya no tiene esa circunstancia en sí mismo, cuando está en FORMA DE ENERGÍA PURA que he dicho, y lo repito ahí sin que eso signifique santidad... que es tu término material...

13:20 Entonces... como FORMA DE ENERGÍA simplemente puede acudir al LIMBO cuando lo necesite... ella lo tiene a su alcance, pero lo tiene para sí, no para los demás... qué quiero decir con eso... no lo tiene para convivencia con los demás, lo tiene para sí mismo, cuando lo requiera acude a su propio LIMBO y allí si quieres... podríamos usar el término material para entendernos... hace una reflexión profunda de su circunstancia, no de todo, de determinada circunstancia en la manera como ya lo he mencionado. **El propósito es único... podría decirse así... encontrar la Verdad y clarificar su LIBRE ALBEDRÍO...** por eso es que siempre os decimos que todo te está dado, que el Conocimiento ya lo tienes... estamos hablando de este tipo de Conocimiento espiritual, no del material de la ciencia.

Entonces... si LA FORMA DE ENERGÍA tiene para sí misma o posee para sí mismo esta característica, esta posibilidad de perfección o de mejora, acude cuando lo necesita hacerlo y así adelanta porque EL SEÑOR, EL CREADOR te está poniendo diversas maneras, rumbos o caminos para adelantar, **por eso es que con frecuencia nosotros insistimos en decirles a ustedes... solo da el camino, solo da la orientación a tu hermano**, no te preocupes si transitoriamente... por ejemplo en este tu mundo material... aquel aparentemente se está quedando... EL SEÑOR no lo dejará, EL SEÑOR lo alumbrará porque en su sabiduría a creado diversas formas de hacerlo.

Tu Tarea es orientar, tu Tarea es instruir, tu Tarea es apoyar, tu Tarea no es hacer, no te corresponde hacer lo que aquel debe hacer por sí mismo... él lo hará.

Aparentemente quizás para tus ojos de materia lo esté haciendo demasiado lento, o aparentemente... dirías tú en término material... se está quedando,..... nunca hay estancamiento...si el quedarse para ti significaría materialmente estancarse, eso no existe en el mundo del Espíritu... ningún Espíritu se estanca ni retrocede, no hay retroceso para el Espíritu.

PARTICIPANTE 9

Y hay posibilidad de que el Espíritu desencarnado él puede ir al LIMBO si él lo decide así... y hay la posibilidad de que cuando está encarnado también lo haga?

HERMANO

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia,....
no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

En absoluto, no hay la posibilidad... por qué... porque simplemente podríamos decirlo... cada secuencia de evolución tiene sus características.

Mientras estás en la transitoriedad de esta esfera, estás sujeto a esas características... ya lo he dicho... las características de la materia te bloquean ciertas características del Espíritu... alguna inquietud?

19:20 PARTICIPANTE 2

Yo me perdí en la última parte... yo le escuché que cuando uno va al LIMBO ya deja la esfera...

HERMANO

Así es.

PARTICIPANTE 2

Tengo unos dos compañeros que... el uno por accidente de tránsito, el otro por una enfermedad, según ellos murieron físicamente, y entraron a un túnel... narran ciertas cosas hermosas que pudieron ver al final del túnel, pero según ellos no tenían que morir y regresaron, entonces debo pensar que eso no es más que una situación fantástica de ellos, en su momento...

HERMANO

Vamos a diferenciarlo entonces...

EL LIMBO es una circunstancia espiritual si quieres... usemos el término material... administrada, manejada por la FORMA DE ENERGÍA como os he dicho, lo que planteas corresponde al UMBRAL, si es que se dio Verdaderamente así..., y vamos a suponerlo que sí... entonces eso es UMBRAL, eso no es LIMBO.

LIMBO y UMBRAL son cosas diferentes...

El UMBRAL si quieres es para partir, es la partida de tu mundo de materia, de tu esfera terrenal... eso es UMBRAL, cuando partas en realidad estarás en EL UMBRAL. Cuando hubo circunstancias... digámoslo así... apegadas a la característica de partida y luego retornas, es UMBRAL... eso os indiqué la ocasión anterior... durante tu vivencia es posible que algunas ocasiones llegues al UMBRAL, sí, pero claro está también que tiene otra diferencia con EL LIMBO.

EL LIMBO está a tu alcance cuando eres FORMA DE ENERGÍA, porque para diferenciarlo simplemente en el contexto de entendimiento con vosotros estamos diciendo que mientras estás en tu esfera eres ESPÍRITU, y cuando dejaste tu esfera FORMA DE ENERGÍA... aunque en toda la

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia,....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

circunstancia lo que realmente eres es FORMA DE ENERGÍA... pero estamos utilizando esta terminología solo para comprensión, de acuerdo...

Entonces, el LIMBO es tuyo... si quieres tómallo como una puerta... un sitio, un sector, un lugar... es tu lugar, pero es tu lugar reservado solo para ti, nadie más te acompañará en el LIMBO, absolutamente nadie... tú solo estarás allí... **y puedes acudir al LIMBO las veces que necesites.**

PARTICIPANTE 9

Tengo una inquietud...

HERMANO

Perdón... **el UMBRAL en cambio no, el UMBRAL no es tu voluntad... no puedes ir al UMBRAL cuando tú quieras... el UMBRAL son designios del SEÑOR**, y quizás para concluir tu pregunta... si aquello fue UMBRAL, así fue el designio del SEÑOR... fueron transitoriamente y volvieron. Bien escucho...

23:40 PARTICIPANTE 9

Los grandes Maestros que han venido al mundo, los grandes Espíritus... por ejemplo Jesucristo tampoco podía acceder al LIMBO cuando estaba encarnado?

HERMANO

... el HERMANO MAYOR en una circunstancia especial, por su cualidad de emisario superior, podía hacerlo. Los HERMANOS SUPERIORES que por un designio superior deban acudir o deban estar cumpliendo su Misión en cualquier sitio de la NADA, poseen la cualidad de mantener los atributos de su esencia, de LA PARTE que es EL TODO. Pero esto que en ellos es... si quieres tomarlo como algo natural, algo intrínseco de su esencia... no es lo usual para las demás FORMAS DE ENERGÍA en las cuales se han de incluir vosotros y también yo. Alguna otra inquietud?

PARTICIPANTE 5

Es porque ellos en realidad... no es un deber ser el que estén aquí... ya no deberían, sino que cumplen una Tarea especial de venir a ser ejemplo, a dar mensaje, o sea ellos ya cruzaron y están más arriba de las esferas a las cuales pueden acudir... la Tierra una de esas.

HERMANO

Sí hermana, en términos materiales lo has ubicado con exactitud... no es su deber ser...

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....
no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

PARTICIPANTE 5

Pero ellos siempre encontrarán aquí su esencia, no estarán perturbados por la materialidad...

HERMANO

A ver, podríamos decirlo que sí y no...

Si la vivencia es de circunstancias materiales y la Misión tenía como enfoque que deban vivir esas circunstancias materiales para orientar debidamente, es sí.

27:10 Cuándo es no? Cuando la vivencia material no estaba incluida en su Misión, y simplemente fue circunstancia de transitoriedad, entonces están más allá de esa característica de materia de LA MADRE NATURALEZA y ellos simplemente mantuvieron... y cuando te digo ellos es porque hay varios a los que podríamos denominar HERMANOS MAYORES... ellos mantuvieron digo entonces... la esencia de su FORMA DE ENERGÍA espiritual que controla e impide la característica material.

PARTICIPANTE 2

En el primer caso que usted cita, yo estaba leyendo la vida de Mahoma... EL cada cierta frecuencia recibe la orientación de su Ángel Protector para poder llevar adelante su Pensamiento; en lo segundo sería alguien que no necesita el contacto permanente con EL SEÑOR y que podría con su propia orientación caminar, llevar adelante su Misión?

HERMANO

No...

PARTICIPANTE 2

Cómo diferencio lo uno de lo otro?

HERMANO

Bien... el material no lo va a poder diferenciar... quiero decir el Espíritu encarnado... mientras está en tu mundo, pero lo que si podemos decir es lo siguiente...

Que aún cuando la esencia de aquellos... me refiero a los HERMANOS MAYORES... sea como he dicho, siempre deberán acercarse al CREADOR, siempre requieren estar cerca del CREADOR porque la Misión... y podríamos decirlo solo por usar un término material de entendimiento... de los ILUMINADOS tiene la frecuencia del contacto con LA LUMINOSIDAD, nunca la Misión de aquellos es aislada.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

30:00 *Esa Misión más aún, va presentando correctivos de encausamiento dados por LA DIVINIDAD, y cada uno de aquellos siempre irá requiriendo con mayor... por decirlo así... materialidad, ansiedad de ese cobijo y de esa protección, porque mientras más avancen en la Misión material, mientras más penetren en las circunstancias materiales que tienen que transformar, más dolor interno tendrán en su esencia porque os he dicho antes... **el dolor es la esencia de la Verdad, el dolor te va cambiando y te va fortificando.***

*A aquellos en la sabiduría del CREADOR, solo el dolor es capaz de consolidar su esencia de DIVINIDAD, porque **la Verdad has de hallar una vez que pases por la contradicción del dolor de la mentira, deberás destruir aquella, deberás conocer aquella para poder encontrar la claridad de la Verdad, y ella está en materia... me refiero a la mentira.***

Eso hace que LOS ILUMINADOS deban requerir la cercanía con LA LUMINOSIDAD, y esa cercanía es vivencia del LIMBO.

Cuando en la vida de aquellos tú ves... como quiera que lo denomine el material... circunstancias de meditación, de aislamiento, simplemente es LIMBO para renovación espiritual y para clarificación de su albedrío, porque aún siendo ILUMINADOS y con una Misión tenía n albedrío propio... esa es la bondad del SEÑOR. Porque la Misión en esas circunstancias sive para É. para el ILUMINADO... mientras la está cumpliendo, para los demás... como vosotros... cuando aquel la cumplió.

34:00 PARTICIPANTE 6

Debo entender hermano que... esa Misión de estos HERMANOS MAYORES, no es solamente en esta esfera, sino también en otras esferas...

HERMANO

De acuerdo... y no sólo en esferas, en todo el MANTO DE LA NADA, siempre están allí. Quizá en tu mundo se individualiza con nombres, y quizá en tu mundo se los cuenta por unidades, pero simplemente los EMISARIOS DE LA LUMINOSIDAD... podríamos decirlo sin que sea exacto por ser término material, pero por entendimiento... están en una escala... sin entenderlo como niveles... en una escala simplemente a la cual vosotros debéis llegar como proceso normal de evolución de FORMAS DE ENERGÍA. No por superioridad, simplemente por evolución.

PARTICIPANTE 9

Tengo otra inquietud... que tiene que ver con otro tema pero que me surgió en este momento, porque considerando que usted es otra FORMA DE ENERGÍA diferente, entiendo que es diferente a los Espíritus que estamos ahora en esta esfera, o me equivoco?...

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

HERMANO

Simplemente no estoy en tu esfera, es proyección de Pensamiento.

PARTICIPANTE 9

Yo quisiera saber... por las experiencias que he tenido... desde aquí nosotros **con los sentidos limitados que tenemos percibimos la presencia de las otras FORMAS DE ENERGÍA que están visitando nuestra esfera...** en mi caso particular he tratado de lograr más que nada una estabilidad en todo sentido... emocional, de pensamiento, física, en el momento que se entra en contacto con esas otras FORMAS DE ENERGÍA, empleando la comprensión que nos dan los sentidos que tenemos acá... mi inquietud es... ellos al acercarse a nosotros... no sé si la palabra adecuada sea... cómo nos ven, o como nos perciben, **¿de qué manera ellos pueden identificar con qué tipo de energía están comunicándose?** no en generalidad como Espíritus encarnados dentro de esta esfera, sino ya en individualidad, de qué sentidos se valen para percibirnos y cuáles son esas medidas de valor que ellos emplean?

Sé que son varias y son diferentes, y cada una debe tener su singularidad en ese aspecto... en ese caso... pero más o menos para las personas que nos toca vivir esto, y a los que les va a tocar vivir esto, cuál sería la asimilación en términos terrenales en los que nosotros manejamos esa comprensión... de cuál es ese acercamiento de esas FORMAS DE ENERGÍA, **y cómo es su valoración hacia nosotros?**

HERMANO

38:40 Bien... La pregunta tiene un alcance material en esencia, pero es válida para clarificar ciertos aspectos del pensamiento energético...

Primero... no es como lo concebiría tu mundo... por ejemplo... y solo por usar con exactitud la terminología material, podríamos decirlo así...

Podría suponerse o entenderse que en el caso de un Médium o... si no se quiere utilizar la terminología de Médium... de quien tiene una cierta capacidad o cualidad, atributo o como lo quiera denominar el material para captar la Comunicación sensorial, o extrasensorial que también lo llamas.... entonces con las FORMAS DE ENERGÍA o Espíritus podría creerse en el mundo material que una particularidad, que una característica especial, que una cualidad debería haber en ese Espíritu encarnado... hacia allá va tu pregunta...

La respuesta es simplemente sencilla, todos los Espíritus encarnados gozan de esa particularidad, característica o cualidad... el nombre que se le dé a ello no interesa, por lo menos para las FORMAS DE ENERGÍA... para vuestro mundo eso puede convertirse en toda una ciencia de descubrimiento... no hay para que pasar el tiempo en ello, simplemente está en ti, está en otros está en todos los Espíritus encarnados...

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Porque **es simplemente la esencia que lo conforma, el poder comunicarse con FORMAS DE ENERGÍA... es decir allí no hay nada especial.**

Pero avanzando en la pregunta... porque sé que esa es una respuesta que ya ustedes conocen, y que no podría satisfacer la inquietud, entonces... no tanto por satisfacer la inquietud, porque en realidad esa es la Verdadera respuesta... pero más por complementar la respuesta para que se entienda esa Verdad, complementándola entonces... Ingresa allí la Tarea, la Tarea que es individual para la FORMA DE ENERGÍA, siendo en tu mundo Espíritu encarnado... eso es Tarea individual.

Qué quiero decir con esto?

Es Tarea individual el que se presente o no, de cualquier forma... digamos así... esa característica o ese atributo de Comunicación, y también el cuándo y cómo se presente... eso es Tarea individual... es una Tarea establecida en el libre albedrío de cada Espíritu encarnado, y desde luego, como toda Tarea está sujeta a designio del SEÑOR.

44:00 PARTICIPANTE 9

Hermano, y también es Tarea para la FORMA DE ENERGÍA que está aquí y que no es Espíritu encarnado, o no es Tarea para ella
HERMANO

Me estás diciendo para aquel que se comunica en proyección?

PARTICIPANTE 9

Sí

HERMANO

Depende... y ahí uso un término solo que es material, y con la debida aclaración... decía depende el sitio en el que esté.

Si es Espíritu desencarnado y está todavía en tu esfera no es Tarea, es necesidad quizá de perfección.

PARTICIPANTE 9

Para los que ya no están en la esfera...

HERMANO

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....
no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Ya... si no está en la esfera entonces... y conforme ya lo expliqué en una ocasión... podría estar, digámoslo así... en camino al túnel del Conocimiento o punto luminoso, o en aquel punto, o posterior a aquel punto, que de paso es lo último o posterior que nos falta comentar.

- Empezaré por allí... **Si está en el sitio posterior al punto luminoso**, es Misión... porque allí solo hay Misiones, que es la aplicación ya de lo aprendido, del Conocimiento... esas FORMAS DE ENERGÍA ya no aprenden... ya aplican el Conocimiento, el Conocimiento superior adquirido porque ya lo tienen, allí solo hay Misiones... Si ellos se están proyectando en una Comunicación, estarían cumpliendo una Misión, no una Tarea.

- **Si están antes... en el punto luminoso o túnel del Conocimiento**... ellos, en realidad allí son PUNTO LUMÍNICO, una parte del TODO. Pero es una PARTE que está en Contemplación, en consecuencia, no tiene Tarea ni tiene Misión, simplemente está... alguien podría decirlo, que allí está en entendimiento universal... sí... porque estará comprendiendo mediante la Contemplación toda la realidad universal de la CREACIÓN y de la Existencia, mediante la CONTRADICCIÓN.

- **Si está antes de ese sitio (del punto luminoso o túnel del Conocimiento)**, habiendo ya dejado la transitoriedad de tu esfera, allí sí puede estar en Tareas, porque las Tareas siendo individuales son mejora en la búsqueda de tu adelantamiento hacia el PUNTO LUMINOSO... allí harás Tareas para ir mejorando. Claro está que aun siendo las Tareas individuales, esas Tareas en muchas ocasiones pueden estar en Comunicación... llamémoslo así... con colectivos, en el caso de tu planeta de Espíritus encarnados; porque la Tarea para esa FORMA DE ENERGÍA podría ser individual, pero la aplicación de esa Tarea podrá ser para individualidades o para colectivos.

En tu pregunta lo importante es, que es simplemente Tarea individual lo que aquel estaría haciendo... no sé si aquello clarifica lo que preguntas....?

50:00 PARTICIPANTE 9

Si clarifica bastante, más o menos **se entiende que el momento que hay esa Comunicación, uno debe poder identificar en qué estado o punto se encuentra la evolución de la FORMA DE ENERGÍA que se está comunicando...**

HERMANO

Bien, **en todo caso... para que aquello lo puedas tener bastante bien definido, solo tendrás que hacerlo por el contenido de la Comunicación**, me explico...

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....
no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Y ahora voy... por tratar de ponerle el orden aquel que ya he expresado desde lo último que dije... sin que sea necesario tomarlo como ascenso, porque todo es horizontal en LA NADA, no existen dimensiones lo he dicho. Bien, solo que te será más fácil comprenderlo y captarlo si hago en ese orden la explicación...

Cuando LA FORMA DE ENERGÍA dejó tu esfera... vamos desde allí... está en tránsito, por decirlo así... solo por entendimiento... al PUNTO LUMINOSO o TÚNEL DEL CONOCIMIENTO, en todo ese... si quieres ponerlo como espacio y tiempo, para vosotros podría ponerse así para entenderlo mejor... para nosotros... ya hemos dicho... FORMAS DE ENERGÍA, no hay espacio ni tiempo.

Entonces... si lo pongo como un aparente espacio y tiempo de transitoriedad, podríamos decir que las FORMAS DE ENERGÍA que están allí y que están haciendo Tareas individuales, **cuando se comunican con vosotros aún no tienen perfección... están en proceso de perfección.**

Si bien es cierto, que comparativamente... solo por usar el término material explicativo... podrían sí estar en un adelantamiento superior al Espíritu encarnado de tu planeta Tierra...

PARTICIPANTE 9

Necesariamente?

HERMANO

No necesariamente... qué quiero decir con esto... generalízalo pero no la particularidad o la especificidad... porque podrían haber Espíritus encarnados en tu planeta Tierra que tienen mayor adelantamiento que aquel que está en el sitio que estoy explicando, de acuerdo?

Bien, entonces es generalidad si quieres, con salvedades o excepciones.

Continuamos entonces...

Ahora bien, cómo lo reconoces?

Por la Comunicación... y como el material si pone niveles... podrías decir por las particularidades en niveles de las comunicaciones... y sólo para entendimiento material, aclarando eso sí que para las FORMAS DE ENERGÍA para nosotros eso no tiene trascendencia... es Comunicación simplemente.

Pero para vuestro entendimiento... que quieres tener algo así como una forma de identificación clasificatoria, si la Comunicación está llena de características materiales, si tú ves que hay un dominio de la mente a la cual si la conoces bien... tendrás que aceptarlo que está en esa transitoriedad en la parte más baja, tan cercana a tu esfera, que hasta podría identificarse como

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia,....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Espíritu en tu esfera... me comprendes? Todo eso lo verás en la Comunicación, cuando use tus propios términos materiales, cuando siente y convive con ellos... estoy hablando de quien se comunica... y cuando por sobre todo, le da el valor a tus palabras materiales que el mismo valor que tú le das como Espíritu encarnado, en otras palabras te sientes identificado plenamente como vida material, como materia...

57:00 PARTICIPANTE 1

Hermano... tengo una inquietud, no se supone que cuando el Espíritu encarnado pasa del mundo del Espíritu a ser Espíritu desencarnado, y que para pasar a ser FORMA DE ENERGÍA ya eliminó los sentimientos materiales? Cómo puede ser que una FORMA DE ENERGÍA todavía conserve la Mente de esa manera?

HERMANO

Bien... usemos un término material de comprensión... **podría decirse que el desprendimiento es lento en ese sitio que te estoy diciendo...** es decir, estoy de acuerdo con tu reflexión... si dejó la esfera de tu mundo material de tu planeta Tierra, es porque adquirió ya la Fortaleza necesaria, de acuerdo... está apto entonces para pasar a ser FORMA DE ENERGÍA PURA en el lenguaje que hemos planteado simplemente, pero ese desprendimiento no es inmediato.

Se va desprendiendo y va atravesando una zona... si quieres... para ese desprendimiento... estoy ejemplificando a aquel en una Comunicación, que es lo que se ha planteado.

Pero bien... dejado aquello sí, o una vez que se desprendió de aquello sí ya es FORMA DE ENERGÍA PURA y no tendrá esa transitoriedad de circunstancias materiales, y ahora sí, cuando ya no tiene aquello... si viene a la Comunicación estando como ya he dicho con Tarea individual, hará su Tarea individual, pero ya la Comunicación por decirlo así será orientadora... es decir, ya el Espíritu encarnado que está siendo parte de la Comunicación con aquel podrá identificar un adelantamiento en éste, sólo en la Comunicación... porque ya las características de materia serán mínimas... por decirlo así inexistentes, ya no habrán, y entonces solamente tendrás un mensaje de superioridad.

1H01 Pero cuando ya aquella FORMA DE ENERGÍA esté en EL PUNTO LUMINOSO... os he dicho solo estará en contemplación de Conocimiento de la Verdad... no hay Tarea no hay Misión... si quieres se podría decir que hay Tarea para sí mismo y su Tarea consiste en estar en ese sitio para conocer la Verdad universal, pero no... y hacia allá iba la pregunta... **no vendrá a Comunicación en vuestra esfera por ejemplo...** si quieres y espero signifique mejor comprensión, está en un sitio de aislamiento total consigo mismo y con la Verdad que es el CREADOR... y allí entonces tendrá toda la Verdad para sí como Conocimiento.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Cuando salga de aquel sitio (del PUNTO LUMINOSO) entonces irá a Misiones.

Y ahora bien... creo que **podemos entrar a desarrollar la forma de vivencia energética en "aquel sitio"**

PARTICIPANTE 5

Antes de seguir... **podría darse una Comunicación de un Espíritu, de una FORMA DE ENERGÍA con un nivel inferior a aquellos que han pasado por la prueba de la Fortaleza...** esto le digo por ejemplos de sensibilidades de personas que han sido poseídas por Espíritus, por FORMAS DE ENERGÍA que no han estado ni siquiera al nivel de lo que es el planeta Tierra, o sea que tienen acciones o expresiones muy duras, muy fuertes, muy primitivas que hacen mucho daño, eso no lo he vivido pero se han leído estas cosas en la historia.

HERMANO

A ver...

PARTICIPANTE 5

□ al estar uno aquí logra algo de protección de aquí para adelante digamos... uno va a recibir o a lograr Comunicación con FORMAS DE ENERGÍA, por decir... de la misma naturaleza de uno... en adelantamiento me refiero, no en materialidad ni en forma de Espíritu.

HERMANO

Bien... complementemos entonces con esa particularidad de tu pregunta... espero que lo anterior esté bastante claro, desde que dejan tu esfera...

PARTICIPANTE 5

Sí está claro.

HERMANO

Ya... entonces el tipo de Comunicación con aquellos... digámoslo así Espíritus... puede darse de la siguiente manera...

- En tu esfera habíamos dividido en dos partes... el Espíritu encarnado y el Espíritu desencarnado... **la Comunicación que mencionas puede darse con un Espíritu desencarnado que sigue en tu esfera**, que tuvo todas las... solo por ponerlo así el ejemplo... debilidades materiales y que aún las conserva pese haber partido materialmente, y las conserva siendo Espíritu desencarnado, y se mantiene en tu esfera...

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia,....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

aquel podría venir en Comunicación con un Espíritu encarnado en la misma esfera, y se darían entonces esas particularidades en la Comunicación conforme tú lo planteas.

- Pero esa es una vía, pero existen otros senderos... y entonces para ello debo retirar el ejemplo de tu mundo.

Otras FORMAS DE ENERGÍA u otras PARTES LUMÍNICAS que no vienen a tu mundo en transitoriedad, por ejemplo que no necesitan pasar por tu mundo para ir avanzando en la evolución espiritual, ese podría ser el caso ... les demos entonces FORMAS DE ENERGÍA, y entonces para que se entienda en el ejemplo de pregunta que planteas **son FORMAS DE ENERGÍA que están en niveles inferiores de adelantamiento.**

Claro está que podrían venir a tu esfera y establecer una Comunicación, y entonces no tienen la característica digámoslo así... del desarrollo evolutivo de perfeccionamiento que aquellos o que aquella FORMA DE ENERGÍA que "inició por tu mundo su desarrollo evolutivo", pero sí ellos podrían venir a la Comunicación con tu esfera como una Tarea circunstancial, pero en todo caso todo tipo de Comunicación siempre está sujeto a la orientación de LA LUMINOSIDAD.

No sé si aquello contesta tu inquietud...

PARTICIPANTE 5

Eso dependería de la naturaleza del Espíritu aquí? O sin contar con esa naturaleza se podría recibir esas comunicaciones? Me refiero también al LIBRE ALBEDRÍO, uno busca uno quiere o simplemente es Tarea por designio de LA LUMINOSIDAD.

HERMANO

Pueden ser las dos circunstancias... porque allí ya no se mira Apego material, allí ya se está viendo Afinidad energética digámoslo así

- la una, o sea **Apego material** habría en la Comunicación con el Espíritu que estuvo en tu esfera y que pasó a ser Espíritu desencarnado, por allí podría haber una Comunicación de apego material comprende?
- Pero, en el caso que estoy explicando del ejemplo, como **aquel no estuvo en tu mundo material, no tiene las características del atributo de materia, en consecuencia podría decirse que podría haber Apego Energético, o Espiritual...** lo dirías para mayor entendimiento... **Afinidad Espiritual**, afinidad con tu Pensamiento espiritual...

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia,....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

qué estás buscando con esa Comunicación... por plantearlo así al ejemplo... ¿qué está buscando aquel Espíritu encarnado que establece esa Comunicación, **hacia dónde es el propósito de su Pensamiento...?**

y es posible entonces que ese propósito de pensamiento sea compartido con aquella FORMA DE ENERGÍA que no está en tu esfera, pero que está ... digámoslo así... estableciendo su proceso de progreso energético por otro sendero alejado de tu esfera terrenal, pero que **al contactar... solo por entendimiento... fluidos espirituales de pensamientos comunes**, acude a tu llamado... me comprende?

1 h 13 PARTICIPANTE 1

Y puede darse el caso de1 que acuda sin llamado?

PARTICIPANTE 5

Que no haya la afinidad...

PARTICIPANTE 1

Que no haya la afinidad ni el pensamiento que le atraiga, y sin embargo se hace presente?

HERMANO

No en absoluto... siempre hay afinidad, allí lo que el Espíritu encarnado usualmente hace es engañarse a sí mismo, no enfrenta su Verdad... su Verdad está interna, **su Pensamiento tuvo ese propósito**, él hizo o ella hizo... sin sexo, si quieres para no darle identidad..." algo", **"algo" hiciste en tu Pensamiento que lo atrajo...**

Qué quiero decir con aquello... **"algo" pensaste, planificaste, concebiste, ideaste, supusiste, proyectaste... eso lo atrajo.**

En términos de materia... cuando lo descubras quizás digas, y repito en términos de materia... era un chiste, era una broma, no era en serio... esa broma, ese chiste está en tu interior como Pensamiento. Eso es identificado en su exacta dimensión energética por aquel, comprende?

PARTICIPANTE 1

Puede ser también la proyección de un miedo que uno tenga?

HERMANO

Puede ser sí.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....
no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Por eso es que siempre os decimos... **LA LUMINOSIDAD está contigo, pon a LA LUMINOSIDAD adelante de tus circunstancias, pero en los propósitos sanos, los insanos simplemente deséchalos y EL SEÑOR estará contigo.**

Pero **toda Comunicación... y eso es parte del PRINCIPIO UNIVERSAL, tiene dos partes...** nunca una sola, no hay Comunicación de uno solo, la Comunicación en esencia... y solo por usar un término comprensivo material... tiene dos entes, dos extremos, dos polos, un inicio y un final, una acción y una reacción... **eso es en esencia la Comunicación energética.**

No puedes hablar de Comunicación porque aquel vino sin yo aportar nada, algo aportaste... comprende?

1h 18 PARTICIPANTE 9

Hermano, aquí en la tierra dicen, que **hay formas inducidas de lograr las comunicaciones energéticas con los elementales de la naturaleza... por ejemplo consumiendo ciertas plantas... esas comunicaciones "inducidas", por el hecho de no darse en una forma espontánea dentro del Espíritu encarnado, pueden traer consecuencias que no pueda manejar el Espíritu después?**

HERMANO

Lo que planteas solo tiene una pregunta corta, y una respuesta mucho más corta...

Voy por la respuesta... **eso es Mente.**

La pregunta corta sería... **y qué pasa con el Espíritu?**

Bien **entonces siendo Mente, espiritualmente hablando no hay inducida, es la Mente la que actúa ahí,** la que interviene ahí, la que controla y domina todo el escenario de esa inducción que tú llamas en la pregunta.

PARTICIPANTE 5

Son creaciones mentales personales.

HERMANO

De acuerdo, **no está tu Espíritu...** y claro... por eso dije que viene la pregunta... y dónde está tu Espíritu? Eso es correcto preguntarse.

Pero lo que debe estar claro es que nada ni nadie puede materialmente... y uso tu término de pregunta... inducir a tu Espíritu a comunicaciones de ese tipo, porque no lo necesita, porque el

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....
no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Espíritu posee esa cualidad y lo hará cuando desee, pero es la Mente humana la que si requiere aquello.

Y ahora bien...

PARTICIPANTE 9

Disculpe que le interrumpa hermanito... es decir el Espíritu encarnado que tiene que llegar a hacerlo lo hace, se comunica sin necesidad de eso.

HERMANO

Ya, el Espíritu encarnado posee la cualidad como Espíritu, porque lo encarnado es el ropaje simplemente... él es Espíritu, no importa en qué ropaje esté... **él como Espíritu posee esa cualidad, esa característica de Comunicación, no necesita inducirse de esa manera**, pero es tal el dominio de su Mente que bloquea al Espíritu y lo lleva hacia allá, me comprende?

Es decir lo encarcela mucho más con esa inducción, estás encarcelando tu Espíritu cuando... y en muchas ocasiones esos son otros mecanismos... cuando tú dices que una persona experta te puede llevar a ese tipo de circunstancias... cualquiera sea el calificativo material que le quieras llamar a eso... hipnotismo por ejemplo, pero cualquiera que sea no importa... es exactamente lo mismo.

PARTICIPANTE 1

Regresión, cualquiera de esas cosas.

HERMANO

Lo único que están haciendo es bloqueando al Espíritu con más concepción mental, es decir estás haciéndole más fuerte a la Mente, estás creando tu monstruo mental... y el Espíritu se minimiza, por eso es que la pregunta es y qué pasa y dónde está el Espíritu... y te la voy a contestar...

Simplemente... y ahí no se puede engañar el material... tienes debilidad espiritual, eres débil espiritualmente, y tienes que aceptarlo y entenderlo así... me estoy refiriendo al ejemplo, sí, aquel debe entenderlo así.

1H23 Y qué significa ser débil espiritualmente? Porque ese es un término material que lo estoy utilizando para explicar lo que has planteado simplemente.

Solo significa que aquel Espíritu está tan ofuscado, que en su ofuscamiento pierde el sendero.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....
no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Qué es perder el sendero?

Perdiste desde tu propia esencia el contacto con LA LUMINOSIDAD, has perdido la realidad espiritual, para ti no existe LA LUMINOSIDAD, por ahí empieza tu ofuscamiento... claro que de labios para afuera podrás decir que sí crees, pero en tu esencia interior no está, no está formando parte de tu esencia. No quiero decir con esto que lo has retirado totalmente, lo has empequeñecido... me lo comprenderás cuando te lo ponga en el mundo material, y te das cuenta que eres capaz de empequeñecer las cosas... a tu antojo de concepción material.

Así empequeñeces la Verdad de LA LUMINOSIDAD, hasta que casi la tienes inexistente, cuando has hecho aquello, has ofuscado el Espíritu.

Entonces estás... y esto lo mencioné en una reunión... estás creando ese monstruo mental que controlará todo, todo en tu esencia, y la Mente en su juego te generará todo lo negativo, todo aquello contra lo que en un proceso de perfección has venido luchando, has venido ganándole la batalla, por decirlo así, para minimizarlo.

Eso es lo que haces con eso que llamaste inducido.

Quién te podrá sacar de aquello...?

La Mente te arrastrará y te mantendrá en eso. Al comienzo tú dices no... solo cuando lo bebo, solo cuando lo ingiero, solo cuando lo absorbo... la Mente se encarga de bloquear todas las salidas energéticas, es como que te llena los poros de tu cuerpo y te bloquea el contacto con el mundo energético, te aprisiona y enjaula y empequeñece el Espíritu, eres Espíritu todavía pero **estarás así... si quieres, encarcelado en una esfera minúscula de Pensamiento.**

Es como decirlo... y solo por usar un término material... minimizado al máximo tus atributos energéticos, y la Mente sostiene ese cuerpo. Y claro está, por ser algo contra los principios de la naturaleza... y solo por acortar el ejemplo... te causará la destrucción que tú llamas muerte, hacia allá te lleva la inducción.

Pero el Espíritu le habrá ganado la batalla a la Mente, **entiendes por qué?**

Porque al destruirse la materia, se destruyó la Mente y el Espíritu saldrá y seguirá su proceso evolutivo... no sé si lo comprendes...

1h28 PARTICIPANTE 2

Cuándo estoy actuando con mi Mente y cuándo mi Espíritu? Espíritu será solo cuando actúo positivamente? Es esa la respuesta?

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....
no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD.....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

HERMANO

Tú lo has dicho... y por eso es que nosotros insistimos que el Espíritu sabe las respuestas, solo que la Mente te crea las dudas... es claro así es... **todo lo negativo es coraza de la Mente, son tus debilidades negativas, todo lo positivo es Fortaleza del Espíritu, pero como ya os he dicho, es el PRINCIPIO ESPIRITUAL DE LA CONTRADICCIÓN, gracias a la oscuridad entiendes la claridad.**

PARTICIPANTE 5

Hermanito, o sea una inducción con plantas es en esencia igual que una droga, un alucinógeno. Uno quiere abstraerse de la realidad de la esencia espiritual y formar o imaginar estados de beneficio material, de vivencias, experimentar vivencias formadas o creadas por la Mente.

HERMANO

De acuerdo.

PARTICIPANTE 1

Y por eso es que a la larga hermano todo ese tipo de droga, alucinógeno o inducción para alcanzar un estado alterado de conciencia a la larga lo que produce es un daño biológico, cerebral.

HERMANO

Es lo que he explicado... **el Espíritu nunca abandona la materia**, el Espíritu aún allí está trabajando para ganarle a la Mente, y cuando la Mente eso sí por sí sola, no es que el Espíritu conduce a la destrucción de la materia, no, el Espíritu no destruye porque eso es contrario al PRINCIPIO ESPIRITUAL DE LA CREACIÓN....

Por eso es que siempre os digo y fijaos allí, **en la peor circunstancia del Espíritu, éste no atenta contra su cuerpo, no, porque eso no es PRINCIPIO ESPIRITUAL, eso no es cumplir los designios del SEÑOR.**

El Espíritu estará allí sometido a la exigencia de la Mente... pero la Mente en su ambición destruye su materia, y el Espíritu sale libre a continuar su adelantamiento, y ha cumplido su Tarea... me comprende?

PARTICIPANTE 9

Sí... tengo otra pregunta hermano... **el Pensamiento es creador?**

HERMANO

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....
no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Ya...

PARTICIPANTE 9

El Espíritu es Pensamiento, la Mente es materia...

HERMANO

De acuerdo...

PARTICIPANTE 9

Hasta qué punto la Mente crea, y lo puede convertir en una realidad para la persona...

HERMANO

La Mente nace de deseos materiales, la Mente es cuerpo... entonces... deberían preguntarse así... ¿qué estoy haciendo con mi existencia material? y ahí tienes la respuesta correcta y apropiada, de a qué estás permitiendo adelantar... a tu Espíritu ... o a tu Mente...

Cuáles son tus satisfacciones... en deseos me refiero... **si lo que buscas es el gozo espiritual de dar una palabra de orientación a tu hermano, de verlo sonreír, de iluminar sus ojos del Espíritu... estarás minimizando tu Mente.**

Si lo que buscas es en cambio el engrandecer tu vanidad interior, tu egocentrismo de poder... tu diferenciación de superioridad material, estarás rindiéndole pleitesía a tu Mente.

Y es importante darse cuenta, que en las dos situaciones el Espíritu encarnado tiene la Verdad para no engañarse, porque sabes perfectamente a dónde te conduce lo uno, y a dónde te conduce lo otro.

1H35 Y pienso que es oportuno aclarar algo...

Claro está que siendo Espíritu encarnado teniendo un cuerpo, tienes ciertos deseos de ese cuerpo y materiales... por decirlo así... pero todo es **el propósito de sanidad**, es decir...

Si el amor material para ti significa caricias, afecto, eso es positivo...

¿dónde está lo negativo? cuando eso signifique no reciprocidad, sino aprovechamiento, porque siempre el principio es claro... dos entes intervienen; si estás comprando el amor material... si estás aprovechándote del amor material, si estás violentando el amor material... toma el principio que te digo y verás que no hay dos partes. Cuando no hay dos partes en comunión, estás

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD,....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

trabajando para la Mente, estás destruyendo lo positivo y estás afianzando lo negativo...
comprendes?

Y no estoy hablando de tu terminología material para calificar las circunstancias, simplemente
estoy hablando de afinidades espirituales en Comunicación... no sé si me entiendes...

PARTICIPANTE 9

Sí.

HERMANO

Tienes alguna otra pregunta?

TODOS

No.

HERMANO

Bien, ahora yo os voy a dejar...

Que la paz del SEÑOR quede con vosotros

1H38 TODOS

Y con su Espíritu hermano.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....
no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL_
<http://uncaminoalaverdad.com/>